

School Magazine



2024
木曾青峰高等学校
vol.02

5月上旬に長野県中信地区高等学校総合体育大会が行われました。この大会は運動系のクラブの最大の目標であるインターハイの予選です。県総体への出場権を得たクラブはさらに北信越大会、全国大会を目指します。
残念ながら県総体への出場を果せなかったクラブの3年生の目標は後輩に託されます。



陸上部

普通科 3年
長瀬 上松中卒

弓道とは求道である。普段から稽古を真面目に行ない、常に自分の技術力、精神力を向上させるため努力をしてきました。弓道では同じ射は一つもないのに本一本に全てをかける気持ちはまさに上位の大会に出場できるように全力で挑みたいと思います。普段稽古をしているところとは雰囲気も何とも違うので会場に頑張りたいと思います。



森林環境 3年
下原 大桑中卒

相撲部は、県大会に挑みます。今回出場するのは、1年生2名、2年生1名、3年生3名の計6名です。長野県には相撲部が2校と少なく他校の選手も皆、友でありお互いを高め合うことができるライバルです。そんな中、本気でぶつかり合い、技を掛け合い、自分とのイメージする相撲をそれぞれが磨き、県大会で思いつきり戦えるよう稽古を積んでいきたいと思います。



相撲部

運動部 5団体県大会出場

陸上部・弓道部・相撲部・男子バレー・ボール部・ハンドボール部



男子バレー・ボール部

理数科 3年
牛丸 木祖中卒

ハンドボール部です。私たちこれまで県大会1勝という目標を掲げ、練習に励んできました。チームスポーツをしていく中で、選手同士の意見交換やコミュニケーションの機会が増え、一丸となつて部活動に取り組めています。このメンバーで試合をするのはおそらく最後になり、3年生はこれで引退なので、悔いがのこらないよう全力で戦いたいです。

普通科 3年
杉村 大桑中卒

3年生にとっては最後の大會になるかもしれないのにチーム一丸となり、どんな結果になつても悔いの残らないよう今までやつてきたことを全員で出し切り笑顔で終われるようしたいです。



地域学習

1年生 赤沢自然休養林
2年生 名古屋市港防災センター
3年生 ナガシマスパーランド

6/6

卒業生進路講話

森林環境科、インテリア科の卒業生3名による進路講話が行われました。

5/21 火 春季
クラスマッチ



定時制

定時制では5月24日に生徒会行事として、スポーツ大会を実施しました。生徒と定時制の職員が混ざり、バドミントン（ダブルス）で汗を流しました。「勝った」「負けた」と喜んだり悔しがったりしましたが、お互いが必死になって戦う、熱いバトルが各コートで展開されました。



今年もスクールマガジンを発行します。このスクールマガジンを通じて本校の様子を中学校及び地域の皆さんに紹介させていただきたいと思います。また本校ウェブサイトも合わせてご覧いただければ幸いです。

木曾青峰高等学校 教務室 Tel: (0264) -22-2315/Fax: (0264) -21-1056
木曾青峰高校 HP URL: <https://seijo-j-school.jp/>

